

## ÉCOLES DE LA ROUE : LES FERMETURES DE CLASSES SUSPENDUES JUSQU'AU 8 JUILLET

Conformément à ses engagements, Monsieur le Maire, Laurent VASTEL, a interpellé la Préfète déléguée à l'Égalité des Chances et le Directeur académique des Hauts-de-Seine au sujet des fermetures de classes dans le groupe scolaire de La Roue.

Au terme de ces échanges, **l'Éducation nationale a annoncé suspendre sa décision jusqu'au 8 juillet**. Ce délai supplémentaire permettra d'envisager toutes les options de nature à éviter ces fermetures.

*« Cette suspension a aussi été permise par notre mobilisation collective avec les familles, les enseignants, les représentants des parents des écoles de la Roue et le conseil de quartier des Blagis contre ces fermetures. »* déclare Laurent VASTEL.

*« A la veille de la signature du programme de réussite éducative du QPV, nous restons déterminés à la poursuivre et à obtenir, avec l'appui de Madame la Préfète, le maintien des meilleures conditions d'apprentissage et de réussite pour tous les enfants »*

La non-suppression d'une classe à la Roue A est bien confirmée. Les échanges vont se poursuivre avec l'Éducation nationale afin de parvenir à l'annulation d'une décision de fermeture supplémentaire.

### Contact

Frédéric Wimmer  
Directeur de Cabinet du Maire  
[frederic.wimmer@fontenay-aux-roses.fr](mailto:frederic.wimmer@fontenay-aux-roses.fr)